

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>**Aan:** veerle.solia@amsab.be**Datum:** 03/20/2011 09:12 AM**Onderwerp:** DN n° 1111 : Semaine du 14 au 20 mars 2011**Au sommaire**

... **Editorial** : On va finir par croire qu'on nous pousse à être antisémites . . . QUEI PARTAGE DE LA DÉPOUILLE LIBYENNE . . . **Maroc** : Retour sur le discours de Moh Pourquoi le Maroc vieillit . . . Genre et migrations. Entre hier et aujourd'hui . . . "Cou Verte de Breakdance" . . . Communiqué : Marocains du monde Presse . . . **Belgique** BEL ET BIEN IMPLIQUEE . . . Regroupement familial en Belgique . . . La cigarette bar . . . La Communauté flamande autorisé à réguler le port du voile . . . 5 mosquées n reconnues en Région bruxelloise . . . SMAB Bruxelles . . . La 28ème Rencontre A Musulmans de France . . . **Europe** : Les Européens face aux révolutions arabes . . . d'un «parlement» des musulmans de Suisse . . . Allemagne : les efforts des jeunes m . France : L'économie française a besoin de 10 millions d'immigrés . . . Italie : Rome de deux millions de travailleurs immigré . . . L'Onu approuve un recours à la force co Kadhafi . . . Vient de paraître : Les guerres puritaines . . . **Agenda** ... **Archives** ... A

Zone de liberté d'expression**On va finir par croire qu'on nous pousse à être antisémites**

Un juif est sacré, dans le sens sacré du terme. Il ne peut en aucun cas être permis, à qui que ce soit □ et surtout pas à un arabo-musulman □ de critiquer ou de dénoncer les comportements, les dires ou les actes d'un juif.

Un juif est un être parfait, veut-on nous inculquer dans le crâne□. Que dis-je ? Un juif est un super-être installé au sommet de la perfection. Un juif est d'office, et par définition, bon, sage, juste, intègre, intelligent, correct. C'est un super-être, presque un dieu à ne pas blasphémer. Et quand il agit d'une manière qui nous semble inadéquate, c'est qu'en réalité, il est obligé de se défendre contre l'attitude des « antisémites ». Ce qui est irréprochable, tout comme pour un Dieu à qui on ne doit rien reprocher.

Mais où allons-nous ? Pourquoi insiste-t-on pour pousser les gens vers l'antisémitisme ? Nous ne le sommes pas et l'écrasante majorité de la population de ce monde ne l'est pas. Quand nous nous prononçons sur les agissements criminels des tueurs, des affameurs, des « assoiffeurs » et des geôliers d'Israël, nous dénonçons l'atteinte à la dignité humaine, le crime de guerre et le crime contre l'humanité, exactement comme on l'a fait contre les USA au Vietnam, en Irak et en Afghanistan, contre la politique de l'apartheid en Afrique du Sud, contre l'invasion du Koweït, contre les invasions soviétiques en Pologne, en Tchécoslovaquie ou ailleurs, contre les génocides, tous génocides, celui des Indiens d'Amérique, des Arméniens, la Shoah ou à ceux de la Bosnie et de l'Ouganda. Il n'y a pas de sentiments là-dedans. Il n'est pas question de haine et d'anti-telle ou telle race, ethnie ou religion. Il est question de dénoncer la barbarie, d'où qu'elle vienne, même de la part d'un juif s'il en est

l'auteur.

Hier encore, nous avons pleuré la disparition de deux de nos grands hommes marocains. On les a pleurés parce qu'ils sont □ et je ne dis pas été □ de grands hommes qui ont marqué, chacun à sa manière, l'histoire contemporaine du Maroc. Juifs, Berbères, Arabes ou autres ! Ce n'est pas si important ! L'importance, c'est ce qu'ils étaient et ce qu'ils ont apporté. Je cite Edmond Emrane El Maleh et Abraham Serfaty. Je ne manquerai pas de citer le vivant et le vibrant Sion Assidon.

Mais Mesdames et Messieurs les Juifs □ les radicaux et les malades parmi vous □ ne trouvez-vous pas que vous poussez les gens à devenir antisémites par ces attitudes et ces réactions qui vont directement à l'encontre de la liberté d'expression ? Je me demande pourquoi les sages parmi les juifs, les démocrates, les hommes libres qui font de la résistance au sionisme radical et quelque part fasciste, ne se prononcent que rarement et timidement pour dénoncer cet état des choses, notamment pour prendre, dans le cas actuel, la défense de l'artiste Jamila Al Badaoui qui n'a rien à voir avec l'antisémitisme.

Il n'y a pas de super-race, de super-peuple, de super-religion, de super-civilisation, de super-culture. Tous les êtres humains sont égaux et tous ont apporté, chacun à sa manière, sa contribution au savoir, aux découvertes □ toutes découvertes -, à la civilisation.

Un juif est un être humain comme tout un chacun. Il a ses forces et ses faiblesses, ses qualités et ses défauts, ses sentiments et ses émotions. A ce propos, je me suis toujours demandé, en toute logique, pourquoi use-t-on du mot racisme pour tous les êtres humains et réserve-t-on « antisémitisme » pour les juifs ? Ne sommes-nous pas tous égaux devant les lois, les conventions, les chartes et autres textes internationaux qui défendent les droits des humains ?

J'ai vécu avec des juifs, ici et ailleurs. Ailleurs, nous avons habité ensemble, fait les 400 coups ensemble, étudié ensemble, et il n'a jamais été question de « heurts » ou d'indélicatesse. On a émis, chacun sous son propre angle, nos opinions sur le triste « conflit éternel », on était d'accord sur des points et en désaccord sur d'autres, dans le respect et dans, surtout, le libre examen. Là-dessus, je me demande si des « non-juifs » ne plongent pas un peu dans l'excès de zèle parce que leur conscience est, quelque part, mal à l'aise.

Cette même U.E. qui censure aujourd'hui l'□uvre de l'artiste Jamila Al Badaoui, devrait se pencher plus sérieusement sur un conflit qui dure depuis trop longtemps, au point où il est aujourd'hui à l'origine de tant d'amalgames, tant de haine, tant de morts et tant d'instabilité et d'insécurité.

M. Mrini

QUERELLE POUR LE PARTAGE DE LA DÉPOUILLE LIBYENNE

Robertbibeau@hotmail.com

Montréal 12.03.2011

Tout se met en place en Libye, comme nous l'indiquions il y a une semaine déjà, (<http://www.robertbibeau.ca/palestine/edito3032011.html>) les comparses au sein de l'OTAN ne s'entendent pas sur le partage de la dépouille libyenne. Les États-Unis voudraient avaler tout le morceau libyen après avoir été mis à l'écart trop longtemps par leurs alliés et concurrents européens.

La France joue les gros bras et le tonitruant petit Sarkozy laisse entendre qu'il est le plus fort. Le porte-siège BHL introduit les troufions des tribus monarchistes de l'Est auprès du Saint-Siège élyséen (voir le texte ci-dessous) et arrange le mariage contre nature entre le garant de la République laïque française et les monarchistes islamistes libyens.

Les pseudo- révolutionnaires monarchistes- islamistes quémandent des frappes, des attaques, des destructions, des bombardements, une invasion coloniale contre leur propre pays, des meurtres contre leur propre peuple. Qu'à cela ne tienne, leur pouvoir est au bout des fusils français. Leur soif de pouvoir et de capital est plus grande que leur honneur et leur dignité. Quant à leur patriotisme, ce ne fut jamais qu'un leurre. La bourgeoisie n'a pas de patrie, elle n'a que du crédit et des profits (qui s'envolent ces temps-ci).

La paix coloniale doit être imposée et le tyran remplacé par une autre mascotte; les flots de pétrole à destination de l'Europe doivent être rétablis, gémissent les plénipotentiaires des clans de l'Est à Paris. L'Allemagne bien arrimée aux États-Unis, n'ayant pas de compagnie pétrolière en Libye, regimbe dans son coin et refuse de donner l'aval à des massacres strictement européens. Leurs amis américains doivent être associés à la curée, pense la chancelière Merkel.

Le petit homme monte le ton et menace de porter seul le destin colonial de la France et de l'Europe toute entière et de mener seul les frappes contre Tripoli et le morceau de la Libye resté dans le camp ennemi de l'autre côté du pays néo-colonisé.

Mais les brigands ont forniqué si longtemps et chacun des comparses (Sarkozy et Kadhafi) connaît quelques secrets malodorants à propos de son complice d'hier. Le tyran libyen sait des choses compromettantes à propos du nabot parisien qu'il voudrait dévoiler. Sans la couverture militaire- satellitaire américaine, je ne crois pas que Paris attaquera seul le peuple libyen, et le porte-siège en sera quitte pour s'en retourner s'exciter sur un blindé dans les rues de Benghazi, à moins que les tribus de l'Ouest l'aient déjà investi. BHL devra alors se contenter de parader à Paris avec ses nouveaux amis, ridicule et impuissant, le pauvre Dandy.

Soufflons un peu. Pendant que les hyènes s'entredéchirent, le peuple libyen bénéficie de quelques moments de répit.

Maroc

[Top](#)

REGARDS CROISES

Maroc : retour sur le discours de Mohammed VI



Après les réformes institutionnelles promises par Mohammed VI, le cyberactiviste Najib Chaouki et le président fondateur de la Banque alimentaire Karim Tazi débattent des moyens d'instaurer une démocratie au Maroc.

Dans son discours, Mohammed VI a évoqué de nombreux changements. A-t-il répondu à vos revendications ?

Karim Tazi : Le Roi a accepté le principe de l'indépendance de la justice et il a dit que le gouvernement devait être issu de l'expression du peuple. Il a reconnu la mouvance berbère, bien que les conservateurs y soient fortement opposés. Beaucoup de choses, dont on disait il y a peu qu'elles étaient inenvisageables sont aujourd'hui discutées.

Najib Chaouki : Il a répondu à certaines revendications, mais il n'a pas abordé l'article 19 de la Constitution qui dit que tous les pouvoirs au Maroc viennent de la main du Roi. Il n'a pas parlé de la séparation des pouvoirs.

Lire la suite :

<http://tempsreel.nouvelobs.com//actualite/opinion/20110310.OBS9467/regards-croises-maroc-retour-sur-le-discours-de-mohammed-vi.html>

Pourquoi le Maroc vieillit Transition démographique: L'accélération

En ville, 1,84 enfant par femme

74,8 ans d'espérance de vie



Le Maroc est bien entré dans la transition démographique. Fait marquant, la baisse de fécondité s'est accélérée au point que le renouvellement des générations n'est plus assuré. Les résultats de «l'Enquête nationale démographique à passages répétés», présentée hier à Rabat par Ahmed Lahlimi, Haut commissaire au plan, sont révélateurs de transformation de la société. «Sans doute, les phénomènes de reproduction, de fécondité obéissent à une multitude de facteurs, socio-économiques, culturels et religieux», note l'enquête. Mais le choix de mettre moins d'enfants au monde obéit à n'en point pas douter à certains paramètres.

L'Economiste

Édition N° 3486 du 2011/03/15

Genre et migrations. Entre hier et aujourd'hui

BELGUENDOUZ, Abdelkrim



Actualisée à la mi-novembre 2010, la présente note d'analyse et de synthèse constitue un état des lieux d'un point de vue socio-politique, sur l'application au Maroc de la démarche genre et migration. Le recours à cette méthode étant encore très embryonnaire, il s'agira de montrer ci-dessous l'intérêt du recours à cette approche, le pourquoi du retard de son adoption, les efforts entrepris sur le plan des institutions, de la société civile et du milieu de la recherche, pour jeter les bases de la saisie de la question de la migration internationale pour le Maroc (émigration et immigration) à l'aune de l'analyse genre. En procédant à une relecture de la trajectoire de la migration marocaine d'hier avec une grille de lecture « gendérisée », la première partie consiste à montrer en quoi et pourquoi a prédominé jusqu'à une période très récente, d'abord le suivi d'une politique migratoire choisie au masculin, qui n'équivaut pas nécessairement au déni de la migration au féminin. La nécessité est donc d'aborder au niveau analytique les silences relatifs au genre qui continuent de caractériser certains aspects de la question migratoire au Maroc, l'objectif étant de restituer la part prise par les femmes marocaines dans ces flux. La seconde partie retrace et évalue les efforts entrepris aujourd'hui par les différents acteurs institutionnels marocains dans la sphère migratoire, dans la prise en charge de ce vaste domaine multidimensionnel, en ayant recours aux instruments et aux ressorts de la méthode d'analyse et d'action en termes de genre.

Description: Consortium for Applied Research on International Migration (CARIM)

"Coupe de la Marche Verte de Breakdance"

Les 6 et 7 Novembre 2010, à Boujdour, la Fédération Royale Marocaine des Sports Aerobics et Fitness a organisé la 4ème édition de la "Coupe de la Marche Verte de Breakdance".

Cette édition était pour la première fois maghrébine, sous le signe de: " Pour une Jeunesse Maghrébine Unie". Des athlètes d'Algérie, de Tunisie, de Libye, de Mauritanie et du Maroc y ont participé.

A cette occasion, la Télévision Régionale de Laayoune, Partenaire Média de cet événement



sportif prestigieux y a consacré un reportage et une émission spéciale.

Espérant partager avec vous ces moments de bonheur, nous vous prions de bien vouloir trouver ci dessous les liens de ces reportages dans Youtube.

Les liens:

Le Reportage: http://www.youtube.com/watch?v=5RuJ_SFmWK0

Discours de la Présidente lors de la

Parade:http://www.youtube.com/watch?v=lY_EID6xL18&feature=related

Al Fadaa Arryadi: http://www.youtube.com/watch?v=887_WgAzYI8&feature=related

COMMUNIQUE



A tous les marocains du monde, Associations, organisations et fédérations des marocains résidents à l'étranger, nous vous invitons à nous envoyer une présentation et quelques photos de votre association pour faire une diffusion dans l'espace réservé aux associations dans notre journal électronique www.mdmpress.com

Ce nouveau journal en ligne s'intéresse au sujets et informations des marocains dans le monde et qui a pour objectifs de consolider les liens de fraternité et de solidarité entre marocains. Ce journal a pour objectifs aussi de publier les différentes informations et activités en relations avec les marocains ce qui permet de bâtir un pont entre les émigrés et leur pays d'origine.

Dans ce cadre, nous invitons tous les journalistes et intéressés de participer et enrichir le portail en s'intégrant à notre équipe des journalistes.

Merci de contact le directeur du portail par mail :
Info@mdmpress.com - morasilmmd@gmail.com

www.marocainsdumondepresse.com
www.mdmpress.com
www.mdmpress.net

B e l g i q u e

[Top](#)

(Suite) Lettre d'information

"PALESTINE OCCUPEE, DEXIA IMPLIQUEE"

3/2011

Rue de la Station 58/2 - 6140 Fontaine-l'Evêque

PALESTINE OCCUPEE :
DEXIA RESTE BEL ET BIEN IMPLIQUEE,
IL EST TEMPS D'AGIR !

Who Profits a par exemple produit des extraits des registres officiels des hypothèques, qui démontrent par exemple que :

- le 1er décembre 2009 : Dexia Israël a consenti un prêt de 4,8 millions de shekels (+/- 1 million d'euros) au conseil régional Gush Etzion. Le prêt court jusqu'au 1er décembre 2029.
- le 27 août 2009 : Dexia Israël a accordé un prêt de 280.000 shekels (+/- 60.000 euros) au conseil régional de Shomron. Echéance le 27 août 2029.
- le 23 juin 2009 : Dexia Israël a octroyé un prêt de 2 millions de shekels (+/- 430.000 euros) au conseil régional de Gush Etzion. Echéance le 23 juin 2029.
- le 28 avril 2009 : Dexia Israël a consenti un prêt de 1 million de shekels (+/- 215.000 euros) au conseil régional de Shomron. Echéance le 28 avril 2029...

... et la liste ne s'arrête évidemment pas là

Les affirmations de la haute direction de DEXIA ne sont clairement pas le reflet de la vérité. Les documents qui le démontrent ont été systématiquement communiqués à DEXIA, qui n'a JAMAIS DEMENTI leur authenticité ou leur contenu, et se contente de répéter mécaniquement les mêmes contre-vérités.

Et plus le groupe DEXIA donne des précisions pour se dédouaner, plus il s'enfonce : ainsi se vante-t-il de la politique "très active auprès des municipalités arabes" de sa filiale israélienne. D'une part, c'est évidemment tout mélanger puisque, à des interpellations qui concernent les colonies DEXIA essaie de "noyer le poisson" en répondant à propos des "municipalités arabes", qui se trouvent en territoire israélien (à l'intérieur de la "ligne verte"). Mais, d'autre part, DEXIA semble très fier de pouvoir dire que ces municipalités bénéficient de "10% de l'encours total de DEXIA Israël".

Sans doute les "communicants" du groupe ignorent-ils que les Arabes d'Israël représentent environ 20% de la population, de sorte que le chiffre fourni par la banque, loin de servir son image, démontre qu'elle participe à une politique discriminatoire, conforme à la ligne de conduite générale qui prévaut en Israël.

Tout le monde - à commencer par TOUS les membres du Conseil de Sécurité de l'ONU, y compris les Etats-Unis (même si ceux-ci refusent de voter une résolution qui condamnerait une colonisation que leur ambassadeur déclare pourtant "illégitime") - s'accorde à dire :

que la colonisation israélienne est contraire aux règles les plus fondamentales du droit international, que ce soit en Cisjordanie ou à Jérusalem-est.
qu'elle constitue un obstacle à toute négociation de paix digne de ce nom (ce qui n'a plus existé depuis bien longtemps).

Or, non seulement la colonisation ne s'arrête jamais mais elle s'accélère : le quotidien israélien Haaretz indiquait samedi dernier que le rythme des constructions dans les colonies juives a quadruplé en Cisjordanie depuis la fin du prétendu "moratoire" (qui ne fut qu'une farce, les constructions ayant été à peine ralenties durant cette période) du 25 novembre 2009 au 25 septembre 2010. (à suivre)

Regroupement familial en Belgique : Plus de 5.900 permis de séjour délivrés aux Marocains en 2008

Selon une étude de la Fondation Roi Baudouin, le Maroc figure en tête de liste des pays ayant eu le plus grand nombre de permis de séjour en 2008. Le regroupement familial constitue le principal motif de délivrance du permis de séjour.

La cigarette bannie des cafés

L'interdiction sera donc complète à partir du 1er juillet 2011. Ainsi en a décidé mardi la Cour constitutionnelle. Elle a supprimé les dernières exceptions qui autorisaient encore la



consommation de tabac - jusqu'au 30 juin 2014 au plus tard - dans les casinos et certains établissements du secteur Horeca

La Communauté flamande autorisé à réguler le port du voile dans l'enseignement

mardi 15 mars 2011 à 16h32



Le réseau d'enseignement organisé par la Communauté flamande a été reconnu par la Cour constitutionnelle compétent pour réguler le port apparent de signes philosophiques et religieux, a-t-il fait savoir mardi.

© Reuters

Les débats houleux nés de l'interdiction du port du voile dans deux écoles anversoises à la rentrée 2009 avait décidé le réseau communautaire (Go! onderwijs) à décréter une interdiction générale et de principe.

Cette interdiction, qui visait "le port de signes religieux et philosophiques visibles par les élèves, apprenants et membres du personnel", était valable dans les seuls établissements du réseau organisé par la Communauté flamande et devait entrer en vigueur au 1er septembre 2011. Mais le Conseil d'Etat l'a suspendue en mars 2010.

Il a posé une question préjudicielle à la Cour constitutionnelle pour savoir si l'interdiction visée pouvait effectivement être instaurée sans l'intervention préalable du législateur décretal. En d'autres termes, il voulait savoir si l'enseignement communautaire flamand était compétent pour décréter pareille interdiction.

La Cour a répondu par l'affirmative, selon l'enseignement communautaire flamand, qui s'est réjoui de cette réponse tout en s'abstenant de la commenter sur le fond.

"Ce dossier est complexe, tant du point de vue sociétal que juridique", a fait observer l'administratrice déléguée de Go! onderwijs, Raymonda Verdyck. Elle dit attendre désormais la réaction du Conseil d'Etat.

Entre-temps, l'interdiction générale reste suspendue et seuls les règlements édictés par les établissements sont valables.

Levif.be avec Belga

5 mosquées nouvellement reconnues en Région bruxelloise

Cinq mosquées de la Région bruxelloise seront reconnues officiellement dans quelques semaines. Trois de ces mosquées sont situées dans la commune de Molenbeek, une à Schaerbeek et une à Bruxelles centre.

Au total cela fera seize mosquées reconnues, alors que dans la Région bruxelloise il y en a plus d'une septantaine. Pour être reconnue, une mosquée doit répondre à certains critères. Les mosquées reconnues peuvent faire appel à des subsides. Les neuf mosquées déjà reconnues n'ont toute fois pas fait de demande pour obtenir des subsides. Pourtant un budget de 228000 euro était prévu.

Les mosquées n'ont pas l'air de se bousculer pour être reconnues ou ne répondent pas aux critères nécessaires □

SMAB Bruxelles

Groupe KCI vous invite à honorer son stand par votre visite à l'occasion du Salon de l'Immobilier Marocain (SMABxl) qui se tiendra du

25 au 27 Mars 2011

Au :

PARC D'EXPOSITION TOUR ET TAXIS - BRUXELLES

et vous informe du lancement de la commercialisation de son projet de logement social
COMPLEXE KOUNOUZ

Dans l'attente de vous accueillir parmi nous, agréez cher client, nos cordiales salutations.

Badia EL AMRI, Responsable Commerciale Groupe KCI

115, avenue Med Ben abdellah apt n° 21- Tanger

Tél : ++212 0539 37 44 63 /64

Fax: ++212 0539 37 44 60

GSM: ++212 0660 15 15 08

kci.responsablecommerciale@gmail.com

Site web : www.groupekci.com

La 28ème Rencontre Annuelle des Musulmans de France

La Ligue Islamique Interculturelle de Belgique organise un voyage en autocar à Paris et vous invite à participer à la 28ème Rencontre Annuelle des Musulmans de France au BOURGET

Le samedi 23 et le dimanche 24 avril 2011.

Au programme :

Conférences, tables rondes, soirées artistiques, expositions, concours de Coran, visite de Paris, □

Possibilité d'inscription par :

Email : bourgetavril2011@gmail.com

Envoyer nom et prénom, nous vous enverrons les modalités d'inscription par la suite, inchâAllah.

N.B. : Attention, les places sont limitées et les inscriptions seront effectives qu'après confirmation de votre paiement.

Date limite d'inscription : 13 avril 2011

Départ de Bruxelles.

E u r o p e



Le printemps des peuples arabes



D'Egypte au Bahreïn, en passant par l'Algérie et le Yémen, la révolte tunisienne et la chute du président Ben Ali ont impulsé un mouvement de révolte sans précédent dans le monde à Retour sur les grands événements de ces révolutions.

Voir la vidéo :

<http://tempsreel.nouvelobs.com/actualite/les-revoltes-arabes/20110221.OBS8435/diaporama-le-printemps>

[peuples-arabes.html](#)

Les Européens face aux révoltes arabes



Quand on interroge les Européens sur les sentiments suscités par les événements actuels dans les pays arabes c'est la crainte qui domine notamment dans les pays du Sud de l'Europe. Un fort clivage politique apparaît sur cette question et c'est en France qu'il est le plus marqué. Cette crainte s'explique notamment par le fait que le spectre d'une migration vers l'Europe est très présent tout comme la menace islamiste. Néanmoins parmi les conséquences possibles des événements dans les pays arabes on juge également probable, et ce dans les 5 dernières années, que la démocratie et le développement économique soient au rendez-vous. Dans ce cadre, et notamment pour répondre à la perspective d'un afflux d'immigrés, l'attitude à adopter face aux pays du Sud Méditerranée serait l'aide du développement plutôt que le renforcement des contrôles aux frontières.

Télécharger les résultats de l'étude (pdf, 719 ko) : http://www.ifop.fr/media/poll/1434-1-study_file.pdf

Vers la création d'un «parlement» des musulmans de Suisse

Les deux grandes organisations faîtières islamiques de Suisse veulent créer un organe représentatif de tous les musulmans vivant dans le pays. Visant une meilleure reconnaissance de l'islam, elles prévoient de fonder une «communauté islamique suisse» comprenant un parlement élu.

Lire la suite :

http://www.journaldujura.ch/Nouvelles_en_ligne/R_eegion/94198

Allemagne

Intégration : les efforts des jeunes mieux soutenus

Le gouvernement allemand veut récompenser les efforts des jeunes issus de l'immigration pour s'intégrer. Un projet de loi sur le droit des étrangers, qui sera présenté jeudi au Bundestag, prévoit d'accorder un droit de résidence individuel aux jeunes de 14 ans et plus s'ils ont réussi six années de scolarité en Allemagne, ou s'ils ont acquis un diplôme ou une qualification. Maria Böhmer, ministre fédérale déléguée à la migration, aux réfugiés et à l'intégration, a salué lundi l'envoi d'un « signal important en faveur de l'intégration ».

Lire la suite :

http://www.cidal.diplo.de/Vertretung/cidal/fr/_pr/actualites/nq/2011_03/2011_03_15_Integration_pr

France

L'économie française a besoin de 10 millions d'immigrés d'ici à 2040 (étude)

L'économie française a besoin de 10 millions d'immigrés d'ici à 2040, selon une étude révélée mardi par le journal économique français La Tribune.

Réalisée par les économistes Karine Berger et Valérie Rabault, cette étude fait de l'immigration "la planche de salut" de la France.

"Selon nos calculs basés sur des projections de l'Insee (institut national français de la statistique et des é



économiques), 26% des Français auront plus de 65 ans en 2040 si on ne modifie pas la politique d'immigration", prévient Karine Berger.

L'économiste estime qu'avec un peu plus de deux enfants par femme, la France est bien championne d'Europe de la fécondité, mais "cette performance" permet seulement de "relancer le vieillissement de la population".

Officiellement, 100.000 personnes arrivent chaque année en France, "beaucoup plus que ce qui est officiellement déclaré", estime, de son côté, Valérie Rabault.

"L'idée est d'envisager plutôt un flux de 300.000 immigrés par an, soit 10 millions de personnes d'ici 2040, selon nous, sont indispensables pour régénérer la population, permettre à notre économie de conserver sa capacité d'innovation et pérenniser notre système de protection sociale", explique-t-elle.

Dans les années 1960-1970-1980, la France pouvait "se targuer", selon ces économistes, d'accueillir les meilleurs du monde entier et les populations en souffrance. Cependant, depuis les années 1990, les premiers partent aux Etats-Unis, et les seconds tentent désespérément d'arriver en Grande-Bretagne où, estiment-elles, elles auront une véritable chance de prendre un nouveau départ, relève l'étude.

Face aux craintes de flux d'immigrés, l'étude estime qu'un des moyens les plus efficaces pour intégrer les immigrés est de "mettre à bas la ghettoïsation".

Selon une étude réalisée par des chercheurs américains, le coût de la ghettoïsation représente 3,8% du PIB des Etats-Unis, indique Karine Berger.

"Rapporté au PIB français, toutes choses égales par ailleurs, on frôle les 80 milliards d'euros. On pourrait faire beaucoup de choses pour stopper ce phénomène", conclut-elle.

15/3/2011 - Source : MAP/Aufait

Italie

Rome a besoin de près de deux millions de travailleurs immigrés pour les dix prochaines années (étude)

Le marché du travail italien a besoin de quelque deux millions de travailleurs étrangers pour les dix prochaines années, a révélé une étude du ministère italien du travail, rendue publique mardi à Rome. L'Italie a besoin de 100.000 immigrants par an, jusqu'à 2015, un chiffre qui devrait passer à 260.000 immigrants par an de 2016 à 2020", a estimé l'étude intitulée "immigration pour un travail en Italie".

Le marché de travail en Italie fera par conséquent appel à quelque 1,8 million de travailleurs étrangers, pour les dix prochaines années, selon le document. L'étude a basé ses projections sur l'offre et la demande du marché de l'emploi en Italie, a estimé que l'offre devrait augmenter du fait de la réduction de la population active de l'heure actuelle de 5 à 7,5 % en Italie, soit de 24,95 millions à 23 millions d'ici à 2020.

Du point de la demande, il est attendu, selon l'étude, des projections à la hausse, au cours des dix ans à venir de 0,6 à 0,9% pour dépasser les 24 millions à l'horizon 2020. "La baisse de l'offre induite par la réduction de la population active et la hausse de la demande sur le marché du travail devraient conduire à un plus grand recours aux travailleurs immigrés", selon l'étude.

Rome a rouvert début 2011, le marché du travail pour près de 100.000 travailleurs issus de nombreux pays et communautaires, avec lesquels l'Italie disposait d'accords en la matière, réservant pour chaque partenariat des quotas, allant de 1.000 à 10.000 postes de travail.

15/3/2011 - Source : APS

L'Onu approuve un recours à la force contre la Libye de Kadhafi

La résolution, présentée par le ministre des Affaires étrangères français, Alain Juppé, permet aux Etats membres "prendre toutes les mesures nécessaires pour protéger les civils" menacés par les forces du colonel Kadhafi.

Le Conseil de sécurité de l'ONU va voter jeudi sur un projet de résolution qui prévoit une zone d'exclusion aérienne au-dessus de la Libye, ont indiqué mercredi des diplomates au terme de sept heures de négociation marathon. (c) Afp

Le Conseil de sécurité de l'ONU a voté, jeudi soir 17 mars, en faveur d'un recours à la force contre les troupes du colonel Mouammar Kadhafi, ouvrant la voie à des frappes aériennes en Libye. La résolution a été votée à dix pour, zéro contre et cinq abstentions.

Vient de paraître : **Les guerres puritaines**

Signes religieux et vêtements

Collection Compétences Interculturelles

ISBN : 978-2-296-54323-2; 84 pages Prix éditeur : 11 euro

Ainsi le foulard musulman serait-il un signe religieux ostensible - ou encore un signe de religiosité, c'est ce qui reviendrait ici au même. Cet énoncé fonde en tout cas sa condition d'objet polémique. Plus précisément, le foulard sera d'autant plus polémique qu'il sera considéré comme très signifiant et très religieux. Il aura donc fallu que le foulard manifeste beaucoup de religiosité (lire « beaucoup au carré »), sinon l'affaire n'aurait jamais valu une si grande dissipation d'énergie polémique que l'on a connue ces vingt dernières années. C'est-à-dire que le foulard doit beaucoup manifester beaucoup de religiosité - un gros signifiant pour un gros signifié, en quelque sorte.

Contact Promotion/diffusion

Marie-Anne Hellian □- Sciences Humaines

Editions L'Harmattan - 7, rue de l'École Polytechnique 75005 Paris Tél : 01 40 46 79 23/Fax : 01 43 25 82 03

marie-anne.hellian@harmattan.fr

A g e n d a

[Top](#)

Voir l'agenda plus complet des activités, des débats et des conférences à l'adresse suivante :

<http://www.dounia-news.com/agenda.html>

Elias Khoury

Né à Beyrouth en 1948, Elias Khoury est romancier, essayiste et chroniqueur. Il a publié près de dix romans ainsi que de nombreux ouvrages de critiques littéraires. Jusqu'à l'automne 2009, il a été rédacteur en chef du journal Al-Mulhaq, le supplément hebdomadaire du quotidien libanais Al-Nahar. Il est aujourd'hui rédacteur en Chef de la Revue d'Etudes palestiniennes et enseigne la littérature arabe à la New York University. Auteur majeur, Elias Khoury a renouvelé la forme du roman, en prise avec son temps, son époque, revisitant les structures du récit à partir des Mille et Une Nuits. Il est l'auteur « du » roman de la nakba palestinienne, La porte du Soleil. Son oeuvre s'ancre dans l'histoire du Liban. Avec La petite montagne, Un parfum de Paradis, Le petit homme et la guerre ou encore Le coffre des secrets, Elias Khoury est sans conteste le romancier de Beyrouth.

Une conversation en français avec Farouk Mardam Bey

Date ; le mardi 22 mars 2011 à 19h30

Lieu : Les halles de Schaerbeek

Adresse: 22 rue Royale Sainte-Marie , 1030 Schaerbeek
Téléphone: 02 218 21 07
Tarif: 5/3 euro
Internet: <http://www.halles.be>

Asile et migrations

Entre protection, accueil et préservation du système, quel délicat équilibre ?

Par Zoé Genot, Députée Ecolo et spécialiste de la problématique des sans-papiers et des demandeurs d'asile. Avec le soutien de Bruxelles Laïque

Date : le mercredi 23 mars 2011

Ouverture: accueil à 19h00 début de la conférence à 19h30.

Lieu: Maison de la Laïcité L.de Brouckère

Adresse: 60-62 rue de la Croix de Fer , 1000 Bruxelles

Téléphone: 02/223.46.13

Tarif: 3 euros (gratuit pour nos membres)

L'âge d'or des sciences arabes

par le Professeur Hossam Elkhadem

Histoire de la transmission scientifique du monde antique au monde arabe (VIIIe - xie siècles) puis au monde latin (Xe - xviie siècles). Le Professeur Hossam Elkhadem, professeur d'histoire des sciences à l'ULB, est le commissaire scientifique de l'exposition « A la découverte de l'âge d'or des sciences arabes ».

Date : le jeudi 24 mars à 20h00

Lieu : Centre culturel de Perwez

Adresse: 32, Grand-Place, 1360 Perwez

Téléphone: 081 234 555

Tarif: 6 - 4 euro

Les Bédouins arabes au moyen âge: entre idéal et détestation

Mr Ducène, ex-fontainois, est docteur en Philosophie et Lettres, et maître de conférences à l'Université libre de Bruxelles, où il enseigne l'histoire du monde arabo-musulman médiéval.

Une partie de ses recherches et de ses publications touche expressément à la géographie arabe médiévale. Il a publié en 2006, à Paris, la traduction commentée d'un voyageur andalou du xie siècle, Abou Hâmid al-Gharnâtî et en 2009 une étude sur al-Idrîsî, géographe arabe du xiie siècle. Mr Ducène est membre du cercle d'histoire et d'archéologie de Fontaine ainsi que de l'asbl Averroès. Cette conférence s'inscrit dans le cadre d'une série d'activités consacrées aux peuples nomades

Organisateurs (liste non exhaustive): l'Extension de l'ULB, la Maison de la Laïcité fontainoise, le moc, la ville de fontaine, Averroès (liste non exhaustive)

Date : Le 8 avril à 19H30

Lieu : Maison de la Laïcité

Adresse: Place Degauque 1 , 6142 Leernes

Téléphone: 071/ 54 25 56

Tarif: Gratuit
Internet: <http://peuplesnomades.blogspot.com/>

Les documents arabes et swahilis au congo : de nouvelles perspectives pour l'histoire de l'Afrique centrale
par Xavier LUFFIN

Organisé par le Collège Belgique
Responsable académique: baron de MARET

Date : le mercredi 30 mars 2011 à 17h
Lieu: Palais des Académies,
Adresse : rue Ducale 1, 1000 Bruxelles

Renseignements:

Tél: 02 550 22 50 - collegebelgique@cfwb.be - <http://www.academieroyale.be>

Le port du voile islamique.

par Pierre LEGROS, Chargé de cours, Avocat

Organisé par l'Extension de l'ULB de Courcelles

Date : le jeudi 31 mars 2011 à 20h
Lieu: Maison de la Laïcité,
Adresse : rue de l'Eglise 7, 6230 Pont-à-Celles

Claude Alloin : Tél: 071 35 68 99
E-mail: c.alloin@swing.be - <http://www.ulb.ac.be/extension>

Pensées islamo-chrétiennes d'un théologien catholique (J. Jomier, Bible et Coran)
par Gabriel Said REYNOLDS, Professeur Département de Théologie, Université Notre Dame, Indiana, USA

Organisé par le CIERL
dans le cadre du cours du professeur Baudouin Decharneux 'Littérature et doctrines chrétiennes'

Date : le vendredi 1 avril 2011 de 10h à 12h
Lieu: ULB, Campus du Solbosch, Grande salle du CIERL,
Adresse : avenue F.D Roosevelt 17, 1050 Bruxelles

Ariane Robyn : Tél: 02 650 38 50 - E-mail: Ariane.Robyn@ulb.ac.be

Le problème de la chronologie des sourates

par Gabriel Said REYNOLDS, Professeur Département de Théologie, Université Notre Dame, Indiana, USA

Organisé par le CIERL
dans le cadre du cours du professeur Guillaume Dye 'Religions et cultures du monde arabo-

musulman : questions approfondies'

Date : le mercredi 5 avril 2011 de 16h à 18h

Lieu: ULB, Campus du Solbosch, Bâtiment A, Porte W, 1er niveau, Local AW1.121,

Adresse : avenue Roosevelt 50, 1050 Bruxelles

Ariane Robyn : Tél: 02 650 38 50 - E-mail: Ariane.Robyn@ulb.ac.be

Israël-Palestine : trois questions actuelles de droit international

par P. KLEIN, B. DELCOURT, M. FORTEAU, M. KOHEN, J. SALMON, N. BERMAN, C. TAMS, O. CORTEN, V. KOUTROULIS, J.F. MORIN, E. DE BRABANDERE, E. DAVID, F. DUBUISSON, J. SALINGUE

Organisé par le Centre de Droit International de l'ULB et l'unité 'Recherche et Enseignement en politique internationale' (REPI) de l'ULB

Date : le vendredi 8 avril 2011 de 9h à 18h

Lieu: ULB, Campus du Solbosch, Institut de Sociologie, Salle Dupréel,

Adresse : avenue Jeanne 44, 1050 Bruxelles

Chérifa Saddouk : Tél: 02 650 34 01 - E-mail: cdi@ulb.ac.be

Débat

"Médias : un nouveau regard sur l'immigration ?"

À l'occasion de la Semaine de la presse et des médias dans l'école, la Cité nationale de l'histoire de l'immigration, FranceTélévisions, le Clémi, Curiosphere.tv et France 5 proposent un débat sur le thème "médias et immigration", animé par Audrey Pulvar et diffusé en direct sur Curiosphere.tv, la webtv éducative de France 5.

Date : Mercredi 23 mars 2011 à 20h

Lieu : Palais de la Porte Dorée - Cité nationale de l'histoire de l'immigration

Adresse : 293, avenue Dausmenil - 75012 Paris

Tél. : 01 53 59 58 60 - Fax : 01 53 59 58 66

Courriel : info@histoire-immigration.fr - www.histoire-immigration.fr

Théâtre-débat

« A portée de crachat » est l'épopée tragi-comique ou l'extraordinaire voyage d'un Arabe israélien qui ne sait plus à quelle identité se vouer, tant on lui refuse la sienne propre. Une pièce emblématique d'un monde écartelé, divisé, et qui semble condamné à l'affrontement, au refus du partage, à la constante négation du dialogue. Une situation infernale et absurde qui nous invite à rire pour ne pas exploser.

Thème : A portée de crachat

Date : le jeudi 24 mars 2011 à 20h30 (accueil 20h15)

Lieu : Espace Delvaux

Adresse : 3 rue Gratès (place Keym) 1170 Bruxelles

Conférence-débat
Qui sera encore belge demain?

En collaboration avec le MRAX, l'asbl Objectif organise une conférence-débat pour faire le point sur la réforme actuelle du Code de la nationalité belge.

Programme :

* L'enjeu de la réforme actuelle du Code de la nationalité belge.

* Devenir belge met l'immigré au boulot

Vincent CORLUY, sociologue - Université d'Anvers présentera cette étude récente

* Débat politique avec : Christian BROTCORNE (cdH), Eric JADOT (Ecolo), Rachid MADRANE (PS) et Marie-Christine MARGHEM (MR).

Date : le mardi 22 mars 2011 à 18h30 : entrée libre

Lieu : ENAR - Europe

Adresse : rue Gallait 60 (3e étage) - 1030 Bruxelles

Plus d'info : 02 512 67 27

A l'occasion de la Journée de la Terre en consacrée à la résistance populaire en Palestine, le Centre Culturel Arabe en Pays de Liège a le plaisir de vous présenter en concert:

« La troupe Al Quds »

Représentée par Nassim Aldoghom, Maher Belhaj et Abeer Hamad

Date : le samedi 26 mars 2011 à 20h

Lieu : Centre Culturel Arabe en Pays de Liège

Adresse : rue Henri Orban 1 - 4030 Grivegnée

P.A.F.: 6 euro, 5 euro (pour membres, chômeurs et étudiants)

1 euro 25 pour Art. 27 avec un ticket retour bus

Un verre de thé à la menthe est offert !

Infos et réservations au CCAPL:

Téléphone : 04/ 342 78 84 - Gsm : 0497/ 16 79 09

Email: info@ccapl.be - <http://www.ccapl.be>

Nagi SABBAGH, Président

La Ligue Islamique Interculturelle de Belgique vous invite à sa conférence mensuelle portant sur

" LE TRAVAIL EN GROUPE " Une nécessité, un défi

Par le Pr. HASSAN IQUIOUSSEN

Date : le vendredi 1er avril 2011 à 19h30

Adresse : 68 rue Joseph Claes, 1060 Bruxelles.

A proximité de la Porte de Hal et de la Gare du Midi

<http://liib.blogspot.com/>

Voir l'agenda plus complet des activités, des débats et des conférences à l'adresse suivante :

<http://www.dounia-news.com/agenda.html>

[Tribune libre](#) || [Maroc](#) || [Belgique](#) || [Europe](#) || [Agenda](#)

T o p

Abonnement

Si vous trouvez que Dounia News est un bon moyen d'information alors, inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir la newsletter Dounia News. Ils vous remercieront.

Archives Dounia News

Dounia News en ligne :

<http://www.dounia.news.com>

Archives thématiques :

http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic//index.php

"Archives " zone de liberté d'expression"

a) par auteur b) par date :

<http://akhbardounia.wordpress.com/>

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.